

León, 6 de abril de 2015

Diez exigirá a la Junta que financie el Museo de Semana Santa de León

- **El candidato promoverá un acuerdo con el resto de grupos políticos para canalizar esta exigencia**
- **Diez destaca que la repercusión de los actos leoneses requiere un apuesta definitiva de la administración autonómica que hasta ahora no ha tenido**
- **El PSOE comprometió su apoyo total en la reunión que mantuvo con la Junta Mayor de Semana Santa**

José Antonio Diez, candidato del PSOE a la Alcaldía de León, exigirá a la Junta de Castilla y León la financiación del Museo de Semana Santa de León que ponga en valor el patrimonio de todas las cofradías y hermandades de la ciudad y que sume un nuevo recurso turístico en León durante todo el año. Diez estima que esta infraestructura es esencial para consolidar el patrimonio de las cofradías leonesas y hacer de su muestra un referente nacional e internacional de turismo cultural y religioso.

“La valoración de la Semana Santa de este año no puede ser sino positiva gracias al denodado esfuerzo de las cofradías, hermandades y Junta Mayor, pero es evidente que el camino ahora pasa por consolidar todo lo que tenemos para hacer de estos actos y de su patrimonio un referente que permita atraer visitantes todo el año. Y ahí es donde el Museo de Semana Santa juega un papel esencial por lo que la Junta de Castilla y León ha de sufragar su puesta en marcha”, explicó Diez.

El candidato socialista recordó que, en su reunión con la Junta Mayor de Semana Santa de León, se comprometió a realizar todo lo posible para promocionar nuestros actos procesionales y nuestro patrimonio, así como a respaldar el Museo de Semana Santa una vez que se ha llegado a un acuerdo con el Obispado para la ubicación idónea de este edificio.

“La Junta de Castilla y León es la administración que debe asumir la financiación de este museo pues cuenta con las partidas necesarias para costearlo y

además con las competencias en materia de Patrimonio y Cultura que lo avalan", explica Diez.

Para Diez no debe existir ningún reparo por parte del resto de los partidos para hacer de esta reivindicación del Museo de Semana Santa una reivindicación conjunta y consensuada. Precisó, además, que el candidato del Partido Popular que además sigue siendo consejero puede ahora comprometer un apoyo que no entendemos por qué ha negado la Junta de Castilla y León durante sus doce años en el gobierno autonómico, dejando sin recursos para este museo a León y a las cofradías leonesas mientras invertía decenas de millones de euros en Valladolid en centros como el Miguel Delibes.

"El Partido Popular siempre ha llevado en su programa electoral la puesta en marcha del Museo de Semana Santa e incluso el ahora candidato se comprometió con este punto en el año 2007, cuando ya encabezó otra lista, pero no ha dado ningún paso para conseguirlo. Creemos que ahora es el momento clave para poder formalizar un apoyo sin fisuras a este edificio y a su financiación completa", explica Diez.